



## ¡ Barcelona Abril 2019 !

publié le 12/04/2019

46 élèves de 4ème du Collège Pierre Mendès France se sont rendus du 7 au 12 Avril 2019 à Barcelone accompagnés de 4 professeurs.

Les élèves, logés en famille hôtesses, ont pu appréhender la culture espagnole et ont aussi pu visiter le parc Güell, le marché de la Boquería, Montserrat, le Nou Camp, les musées Tàpies et Miró, le Pueblo Español, la Sagrada Familia...

Nous en sommes tous convaincus que tous ces élèves garderont un souvenir impérissable de ce séjour pédagogique dans leur mémoire.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.